

## Alexandra Khan

1959 in Frankfurt am Main geboren,  
Schweizerin mit afghanischen Wurzeln,  
praktische Idealistin mit intuitivem Weitblick,

Studium der Psychologie,  
während 25 Jahren tätig in der Textil- & Modebranche,

1982 bis 1988 Leben und Berufstätigkeit in Florenz,  
Kunstgeschichte und die Malerei werden zu meinen ständigen Begleitern,  
ich beginne mit meiner eigenen künstlerischen Arbeit,

Autodidaktin in der Malerei,  
ich habe viele verschiedene Gedanken-Welten und Möglichkeiten unser Leben zu leben  
kennengelernt, andere Länder bereist,  
immer begleitete mich meine Malerei

Teilnahme an der Sommerakademie in Salzburg,  
1996 bei Jacobo Borges (Venezuela),  
2008 bei Mohamed Abla (Ägypten),

seit 25 Jahren regelmässige Arbeit  
an und mit meinen Bildern,  
diverse Ausstellungen im In- und Ausland,  
2013 Teilnahme an der Biennale in Florenz,

im Mittelpunkt meines Fühlens, meines Denkens und meiner Arbeit  
stehen wir Menschen und das Leben,  
das Brücken bauen  
zwischen Menschen,  
zwischen verschiedenen Meinungen,  
zwischen verschiedenen Gedankenwelten,  
zwischen verschiedenen Möglichkeiten  
unser Leben zu leben  
und das kontinuierliche Bestreben,  
spirituelle, philosophische und ethische Gedanken  
in unseren manchmal so anderen Alltag einzubringen  
und beides miteinander zu verbinden.

**[www.alexandrakhan.com](http://www.alexandrakhan.com)**

